



Les représentants des personnels SNETAP/FSU, SGEN CFDT, FO , ont décidé de siéger à ce CHSCTREA de Bourgogne Franche Comté, mais il nous semblait utile de préciser nos motivations.

En effet nous faisons tous le même constat : manque de moyens, manque de médecine de prévention, manque de réponses à nos interrogations, manque d'écoute et de prise en compte de nos revendications. On a de plus en plus l'impression de faire partie d'une chambre d'enregistrement des décisions sur lesquelles nous ne pouvons plus influencer.

Mais, face aux difficultés rencontrées par l'ensemble de la communauté éducative, il nous semblait important d' être présents pour les faire remonter : manque de médecin de de prévention, manque de reconnaissance du travail et des fonctions de chacun , manque de concertation des équipes éducatives.

En conclusion, les conditions de travail de l'ensemble de la communauté éducative se dégradent et au lieu d'en faire le constat on voudrait avoir les moyens de faire évoluer les choses pour nos collègues